

オスプレイの本土初飛行抗議 沖縄配備・低空飛行訓練反対 9/30岩国市民大集会！！

9月30日、山口県・岩国市役所前広場において、オスプレイの本土初飛行抗議、沖縄配備・低空飛行訓練反対「9・30岩国市民大集会」が開催されました。私たち大阪修繕車両所分会の仲間は、JR東海労新幹線関西地本の仲間と共に、台風17号が関西地方に接近するなか、参加してきました。市民集会が開催される時刻には、岩国は晴天に恵まれ1200名が集まり市民集会が開催されました。

集会では、社会民主党、日本共産党、山口県平和運動フォーラム、山口県平和委員会、広島沖縄県人会など、その他、多くの市民団体からあいさつを受けたのち、岩国駅までデモ行進を行いました。デモ行進では、「オスプレイ配備反対」「沖縄にも岩国にも、全国どこにもオスプレイはいらない！」と怒りを込めて訴えました。



米軍が試験飛行を強行して一週間余り、夜間及び市街地上空での飛行など、「日米合意内容」は次々に破られ傍若無人な訓練が繰り返されています。オスプレイが沖縄や岩国に配備されてしまえば、全国各地で低空飛行訓練が行われてしまいます。

私たちは、オスプレイの配備を阻止するために、沖縄、岩国をはじめ全国の人たちと、よりいっそう連帯を強め、戦争・人殺しに使われるオスプレイはいらない！と声を強くあげ、一人一人の命が大切にされる未来をつくるために、共に闘って行きましょう！